

SOURATE 98

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

MASJID TUCSON

United Submitters International

www.masjiduntucson.org

Sourate 98 : La Preuve (Al-Bayyinah)

Au nom de Dieu, le Plus Gracieux, le Plus Miséricordieux.

1. Ceux qui n'ont pas cru parmi le peuple de l'écriture sainte, aussi bien que les adorateurs d'idoles, persistent dans leurs habitudes, malgré les preuves qui leur sont données.
2. Un messenger de DIEU est entrain de leur réciter des instructions sacrées.*
3. En elles il y a des enseignements de valeurs.
4. En fait, ceux qui ont reçu l'écriture sainte n'ont contesté que lorsque leur a été donnée la preuve.
5. Tout ce qui leur fut demandé était d'adorer DIEU, en consacrant absolument à Lui Seul la religion, d'observer les prières de contact (Salat), et de donner la charité obligatoire (Zakat). Telle est la religion parfaite.
6. Ceux qui n'ont pas cru parmi le peuple de l'écriture sainte, et les adorateurs d'idoles, ont encouru le feu de la Géhenne pour toujours. Ils sont les pires des créatures.
7. Ceux qui ont cru et menèrent une vie droite sont les meilleures créatures.
8. Leur récompense chez leur Seigneur est les jardins d'Eden où coulent des ruisseaux, dans lesquels ils demeurent pour toujours. DIEU est content avec eux, et ils sont contents avec Lui. Telle est la récompense pour ceux qui révèrent leur Seigneur.

NOTES

- 98 : 1 – 2 La preuve est le code mathématique du Quran (appendice) et le messenger est Rashad Khalifa. Le numéro de la sourate (98), plus le numéro de verset (2), plus la valeur numérique de « Rashad Khalifa » (1230) s 'élève à 1330(19x70), le même total qu'en 81 : 19 (appendice 2).

Sura 98: Proof (Al-Bayyinah)

In the name of God, Most Gracious, Most Merciful

1. Those who disbelieved among the people of the scripture, as well as the idol worshipers, insist on their ways, despite the proof given to them.*
2. A messenger from GOD is reciting to them sacred instructions.*
3. In them there are valuable teachings.
4. In fact, those who received the scripture did not dispute until the proof was given to them.
5. All that was asked of them was to worship GOD, devoting the religion absolutely to Him alone, observe the contact prayers (Salat), and give the obligatory charity (Zakat). Such is the perfect religion.
6. Those who disbelieved among the people of the scripture, and the idol worshipers, have incurred the fire of Gehenna forever. They are the worst creatures.
7. Those who believed and led a righteous life are the best creatures.
8. Their reward at their Lord is the gardens of Eden with flowing streams, wherein they abide forever. GOD is pleased with them, and they are pleased with Him. Such is the reward for those who reverence their Lord.

NOTES

- 98:1-2 The proof is the Quran's mathematical code (Appendix 1) and the messenger is Rashad Khalifa. The number of the sura (98), plus the verse number (2), plus the numerical value of "Rashad Khalifa" (1230) add up to 1330 (19x70), the same total as in 81:19 (Appendix 2).